

MSC Schatthausen e. V. im D.M.V. Pressemitteilungen

Günter Waldi, Oberdorfstraße 60, 69168 Wiesloch-Schatthausen
Tel.:06222/73840 Fax: 06222/ 773512

07.04.13

Sehr erfolgreiche Motorrad Trialer des MSC Schatthausen !
Beim „Nibelungentrial.“ in Hammelbach im Odenwald starteten 7
Motorrad Trialer des MSC Schatthausen. Die Ergebnisse waren sehr gut,
denn 3 mal konnte der Klassensieg errungen werden. Andreas Depil
gewann die Klasse der Fortgeschrittenen, Hans Peter Pancochar
gewann bei den Neulingen, Matthias Waldi war bei den Senioren
erfolgreich. Daniel Eisenhut und Rainer Schürger belegten 2. Plätze.
Nico Hack wurde 3. ebenso Benny Hack.

Beim „Schwarzwaldtrial“ in Bühl waren 4 Fahrer des MSC am Start die
den Mut hatten bei der morgendlichen Kälte in den Schwarzwald zu
fahren. Der Mut wurde belohnt, denn drei konnten in ihren Klassen als
Sieger auf dem Podest stehen. Andreas Depil gewann die Klasse der
Fortgeschrittenen, der Senior des Teams Matthias Waldi gewann auch
seine Klasse der Senioren, ebenso Henrik Waldi die Klasse der
Spezialisten. Robert Schieck landete im Mittelfeld,
Da dies das erste Trial im Südwesten war, waren über 100 Fahrer am
Start, darunter sehr viele Schweizer. Die morgendliche Kälte wurde von
der Sonne verdrängt, und es war dann doch ein sehr schönes Trial. Vor
allem sehr erfolgreich für den MSC Schatthausen.

Wir möchten heute schon darauf Aufmerksam machen, dass der MSC
Schatthausen am Wochenende 11.+ 12. Mai in Schatthausen als
Veranstalter auftreten wird.